

Antrag Nr. 04-O-26-0017

CDU-Fraktion

Betreff:

Jugendliche und Alcopops
- Antrag der CDU-Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Mainz-Kostheim zu informieren, ob und wenn ja, welche Präventivmaßnahmen der Landeshauptstadt Wiesbaden trifft, um Jugendliche vor den Gefahren des Konsums von "Alcopops" zu warnen. Ferner wird der Magistrat gebeten, den Ortsbeirat zu informieren, wie die Haltung der Stadt Wiesbaden über "Sonderabgabegebühren Alcopops" ist und ob und wie man so eine Abgabe im Stadtgebiet durchsetzen kann.

Begründung:

Immer mehr Kinder und Jugendliche konsumieren Alcopops, diese Mixgetränke schmecken süß, sehen bunt aus und haben erheblichen großen Anteil von Alkohol. Auch ist es für Jugendliche unter 18 Jahren ein leichtes ohne Kontrollen an dieses Getränk zu kommen.

Mainz-Kostheim, 01. März 2004

Fraktionssprecher
Hans Dötsch